
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■会長の時間        会長 松尾 正博 君 

先日、柿原政一郎

元町長が設立され

た一般財団法人、正

幸会７０周年記念

式典並びに記念講

演会が開催されま

した。 

郷土高鍋のため

に様々な事業、奉仕

活動をされており

ます。 

 今年度のＲＩテ

ーマ、「人類に奉仕するロータリー」でありますが、奉仕

とはロータリーだけでなく、正幸会を初め様々な団体・個

人が実践されております。 

 当ロータリークラブも、地域での奉仕活動を今後も 

継続することが大事であると実感する次第です。  

 ありがとうございました。 
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■幹事報告          幹事 森本 直樹 君 

＜文書案内＞ 

＊４月のロータリーレート 

 １ドル＝１１６円 

＊佐土原RCより４月例会案内 

＊東日本大震災被災地陸前高田市 

等訪問ツアー案内（〆切4/10） 

 日程 平成29年5月19～21日 

  

 

■外部卓話     高鍋明倫観光ボランティアの会    

会長 岩切 昭一 様 

「高鍋藩名君達が伝えるもの N0.２」 

 

         
 

 

国際ロータリー第2730地区 
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高鍋ロータリークラブ 
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例会日  毎週木曜日  １２：３０～１３：３０ 

例会場  ホテル泉屋  ２F 

 
事務所  宮崎県児湯郡高鍋町大字北高鍋１３６８-４ 
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福 岡 直 樹 

森 本 直 樹 

第 1968 回 平成 29 年 3 月 30 日プログラム  

 

 

 

 

 

 

 

2730地区ガバナー    大重 勝弘 

中部分区ガバナー補佐    藤堂 孝一 

RIテーマ 『人類に奉仕するロータリー』 

第 2730地区テーマ『ロータリーを楽しもう』 

高鍋ロータリークラブテーマ 

       『会員の為のロータリー』 

3月の月間テーマ  

  水と衛生月間 

７．ＢＯＸ披露 

８．各委員会報告 

９．会員 5分間スピーチ  

10．外部卓話 

11．次週例会案内 

12. 点   鐘 

   

１．点  鐘  

２．ロータリーソング  

   手に手つないで 

３．ビジター・ゲスト紹介  

４．会長の時間 

５．幹事報告 

６．出席報告 

 
本日の例会案内   

＊外部卓話―脇谷のりこ様 

 ＊会員 5分間スピーチ（高橋康朗君） 

 ＊100万ドル 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

       

 

 

次週例会案内；4月 6日（1969回） 

  

夜間例会＆観桜会 （於；舞鶴公園堀床） 

第 1967 回 例会内容 

 

 

 

 

 

 

 

 



☆会員５分間スピーチ        森本 直樹 君       

平成 24年 5月 17日

に入会し今回のスピー

チで入会のきっかけを

改めて考えてみまし

た。そもそもきっかけ

は転職が始まりだった

と思います。今考えれ

ばすごく無謀な事をし

たと思った反面後悔も

ないし、結果いい事ばかりでした。ロータリー入会もその

ひとつだと思っています。転職は平成21年4月で今から

8年前の今頃です。その時 36歳で妻一人子供二人で、当

時小学 2 年だった娘も今度高校生です。当時の私はロー

タリーすら知らなかったと思います。転職して 1 年間は

資格取得の為の勉強とフルコミの営業だった為、がむし

ゃらに動きまくっていたと思います。フルコミの仕事を

する事により、サラリーマンと違った自営業の大変さを

感じ、他の自営業の方と知り合っていろんな方から学び

たいと思い、初めて何か団体に入りたいと思い、6年前に

青年部に入ろうとしていた時、先輩に今は入らない方が

いいよと助言され、前職のお客様の紹介かで西都 JCに入

会しました。当時はすんなりよそ者を入会させてくれた

のを不思議に思いましたが、入会してすぐ理由がわかり

ました。おそらく自分から入会したいと言ってきたのは

私だけだと思います。そのくらいややこしい団体でした。

ただめちゃくちゃ勉強出来ましたし、友達も出来ました。

西都 JC は、私以外高鍋 OB はいませんので誰かいらっし

ゃいましたらよろしくお願いします。JCは40歳で卒業で

すのでそこでやめればいいと思うのですが、何か団体に

入ってないと逆に勝手悪くなり、やめればいいのに今度

は高鍋の団体に入ろうと自ら友人の木浦君に相談に行き

ました。その時木浦君は倫理法人会とロータリーに入会

しており先ずは倫理法人会の集まりが夜あるという事で

そこに参加を勧められ見学に行きました。そこで井上社

長と黒木社長を紹介され、黒木社長よりロータリーじゃ

だめなの？と聞かれ、どちらもよくわかっていなかった

私は出来れば昼がいいという考えでロータリーの見学に

ビジターとしてそちらに座らせて頂きました。終わりぎ

わに、黒木社長に来週から大丈夫？と言われ、昼もご馳走

になったしと思い２つ返事で入会に至りました。今回も

思いましたが、動機は大したことではないですが、自分か

ら入会しにくる人はあんまりいないんじゃないかと思い

ます。ロータリーには前職でお世話になった、石田さん、

尾崎さん、両親の同級生の青木さん、武末さん、河野さん、

妻がお世話になっております坂田先生がいらっしゃり、

入会した当初は知っている人がいてよかったと内心ホッ

としました。今では楽しく過ごせております。今期は幹事

をさせていただいておりますが、まだまだロータリーの

こともよくわかっておりませんので、たくさん迷惑をお

かけし、中武さんにはとても助けてもらっております。残

り 3 ヶ月頑張りますので今後ともよろしくお願いします

■ＢＯＸ披露         親睦活動委員 長濱 博 君  

＜ニコニコ・財団・米山ＢＯＸ＞ 

松尾正博君 本日の卓話は前回 

に引き続き岩切昭一様にお願 

い致しました。宜しくお願い申 

し上げます。  

藤本範行君 明倫観光ボランテ 

ィアの会の岩切様ようこそ！ 

 前回の秋月家の話の続きを楽 

しみにしています。本日の卓話宜しくお願いします。 

坂田師通君 ようこそ岩切昭一様、卓話を楽しみにして 

おります。 

高橋康朗君 遅くなりましたが、先日のゴルフの大当た 

りに感謝を込めて。もっと上達するよう精進します。 

 

 

■出席報告        出席委員長 長野 孝吉 君 

 

出席報告（3/23）    

正 会 員 総 数 46名 

出 席 会 員 数 38名 

ホーム出席率 82.61％ 

修正出席率 84.78％ 

 

 

 

   
 本日のロータリーソング       本日の例会食事 

 

 

 

４月の例会案内 

 

4/6  1969回 夜間例会＆観桜会 

             於；舞鶴公園堀床 

4/13 1970回 血圧測定・米山ランチ 

月初めのセレモニー・クラブ研修・ 

雑誌紹介・会員５分間スピーチ（曽我部君） 

新入会員卓話（多賀学昭君）・理事会 

4/20 1971回 会員 5分間スピーチ（阿多君） 

     外部卓話―小澤宏之様（町図書館副館長） 

     100万ドル・プログラム委員会 

4/27 1972回 早朝例会＆ロータリー公園清掃 

 
 

 
 

 
 


